

Appel des fidèles aux prêtres :

"SINE DOMINICO NON POSSUMUS ! Laudetur Jesus Christus Révérends prêtres, nous, fidèles chrétiens catholiques, vous adressons notre appel du fond du cœur dans l'espoir que, comme le prévoient les canons 212§2 - 213, il nous soit accordé le droit de recevoir les Sacrements en participant à la Sainte Messe valide et licite célébrée conformément aux dispositions des Sacrés Canons de l'Église, pendant la Sede Vacante, en raison de la mort du Pape légitime Benoît XVI : "Ubi dicit : una cum famulo tuo Papa nostro N., exprimit nomen Papae : SEDE AUTEM VACANTE VERBA PRAEDICTA OMITTUNTUR". "Ritus servandus in celebratione Missae du Missale Romanum (VIII.2). ---

105. Qu'est-ce que l'Église ? L'Église est la société des vrais chrétiens, c'est-à-dire des baptisés qui professent la foi et la doctrine de Jésus-Christ, participent à ses sacrements et obéissent aux pasteurs qu'il a établis. Le pape Benoît XVI, lors de son audience sur la place Saint-Pierre le mercredi 6 juin 2007, a repris les paroles de saint Cyprien sur le péché de schisme : S. Cyprien affirme avec force que l'Église est une, fondée sur Pierre, et il ne se lasse pas de répéter que "celui qui abandonne la Chaire de Pierre, sur laquelle est fondée l'Église, s'illusionne de rester dans l'Église" (L'unité de l'Église catholique 4). Cyprien est convaincu, et il l'a formulé en termes forts, que "hors de l'Église, il n'y a pas de salut" (Epître 4,4 et 73,21), et que "celui qui n'a pas l'Église pour mère ne peut avoir Dieu pour père", car celui qui quitte l'Église pour rejoindre une secte hérétique n'a aucun droit aux promesses de l'Église. Celui qui l'abandonne ne peut avoir le prix promis par le Christ, car il devient un étranger, une personne profanée, un ennemi du Christ. Quel genre de "sacrifices" ceux qui ne sont que des rivaux de la prêtrise pensent-ils célébrer ? Croient-ils que le Christ est présent à leurs réunions lorsqu'ils se réunissent en dehors et contre l'Église du Christ ?

Ceux qui croient pouvoir adhérer au Christ, Chef de l'Église, sans adhérer fidèlement à son Vicaire (légitime) sur terre, sont donc dans une dangereuse erreur. Car, ayant soustrait cette Tête visible et rompu les liens visibles de l'unité, ils obscurcissent et déforment tellement le Corps mystique du Rédempteur qu'ils ne peuvent plus voir ni atteindre le port de la santé éternelle. (Mystici Corporis Christi - Pie XII). C'est pourquoi nous, les fidèles, vous demandons instamment de reconnaître comme dernier vrai pape légitime Benoît XVI, aujourd'hui décédé, et de suivre son humble exemple de reconstitution de l'Église qu'il a prophétisée en 1969, composée d'un petit reste contraint d'abandonner les structures occupées et de célébrer dans les maisons des fidèles : "...A la crise d'aujourd'hui émergera une Eglise qui aura beaucoup perdu...Elle ne sera plus capable d'habiter des 'bâtiments' .... ELLE SERA UNE ÉGLISE PLUS 'SPIRITUELLE'... Prêtres, nous voulons vous encourager à affronter ce choix difficile avec confiance, certains que nous, les fidèles, serons heureux de subvenir à vos besoins. Courage donc. Ce n'est qu'ainsi que l'Église pourra être renouvelée pour un monde nouveau où Jésus régnera enfin. Satan craint la Victoire à venir du Cœur Immaculé de Marie et fait tout ce qu'il peut pour l'empêcher. Mais la Sainte Vierge n'obtiendra cette victoire qu'à travers vous, prêtres consacrés, qui, avec un amour paternel, prenez soin de nos âmes. En vous remerciant du fond du cœur, nous invoquons sur vous la lumière de l'Esprit Saint et la protection de Marie, Mère de l'Eglise.

Avec respect et dévotion filiale, Des fidèles chrétiens catholiques